

Erster Markt der Möglichkeiten

Am Freitag, dem 24. Mai, findet von 16 bis 18 Uhr der erste Markt der Möglichkeiten im Gemeindehaus, An der Kirche 2 in Schöppenstedt, statt. Er soll ein Zeichen des sozialen Engagementss setzen. Das Projekt »Segensreich« lädt alle Interessierten herzlich ein, sich zu informieren, auszutauschen und gemeinsam für eine bunte Gemeinschaft einzutreten.

Schöppenstedt

Das Projekt »Segensreich« setzt sich für ein lebendiges Miteinander in Schöppenstedt ein und veranstaltet in Zusammenarbeit mit den stellvertretenden Bürgermeister der Stadt, Werner Peggau, Peter Haller und Rüdiger Bobka, den Markt der Möglichkeiten. Ziel ist es, die Öffentlichkeit über die vielfältigen Gruppen und Angebote im Projekt zu informieren und darüber hinaus Beratungs- sowie Wirkungsmöglichkeiten vor Ort aufzuzeigen.

Der Markt der Möglichkeiten bietet eine beeindruckende Bandbreite an Teilnehmern. Von der Polizei über die Freiwillige Feuerwehr und die Kinderfeuerwehr Schöppenstedt bis hin zum Deutschen Roten Kreuz (DRK) Schöppenstedt oder zur Freiwilligen-Agentur Remlingen sind zahlreiche Organisationen vertreten. Auch die Evangeli-

sche Familienbildungsstätte Wolfenbüttel ist dabei. Besucher können sich über Themen wie das Klima, psychische Erkrankungen, Fragen rund ums Kind, Übernachten in der Kirche sowie soziale Angebote informieren und beraten lassen. Weitere Programmpunkte sind der Auftritt des Kinderchors »Stephanusglöckchen«, Qiqong zum Mitmachen und Ausprobieren sowie eine Orgelführung in der St.-Stephanus-Kirche.

Der erste Markt der Möglichkeiten ist eine großartige Gelegenheit, sich zu vernetzen, Ideen auszutauschen und gemeinsam für eine lebendige und vielfältige Gemeinschaft in Schöppenstedt einzutreten. »Segensreich« lädt alle herzlich ein, dabei zu sein und sich für eine positive Zukunft vor Ort zu engagieren. Um das leibliche Wohl kümmert sich der Bratwurststand der Wochenmarktgriller.